
  
 

 
Point de situation projet SCRUM / OPTIMUS 

Site de Chasseneuil 
  

 Chasseneuil, le 07 octobre 2024 

 

Nous sommes actuellement dans le déploiement d’un projet de transformation, comme évoqué lors 
de sa présentation. Ce projet, nous ne l’avons pas choisi et nous déplorons la réduction des effectifs. 
Nous souhaitons rappeler que votre syndicat FO n’est pas le complice de la Direction mais il n’est 
pas non plus son ennemi. C’est un interlocuteur du dialogue social pour négocier les meilleures 
mesures d’accompagnement et anticiper au mieux les reclassements. 
 

Il n’est pas question de bercer les salariés dans un enthousiasme débordant. Pour autant, ce n’est 
pas en noircissant la situation comme une minorité s’évertuent à le rabâcher que nous valorisons les 

salariés qui restent motivés et qui s’impliquent au quotidien pour mettre en valeur notre site pour ses 

compétences, son agilité et sa capacité à s’adapter aux nouveaux  processus.  
 

De nombreux salariés se sont formés pour acquérir de nouvelles compétences, d’autres se sont 
adaptés à de nouveaux emplois. L’ensemble des équipiers, des services ressources et des 

managers se sont mobilisés pour répondre aux premières affaires, que ce soit pour les armoires, les 

tiroirs, les coffrets, les offres commerciales, afin d’atteindre les objectifs de qualité et de délai pour 

satisfaire nos clients.  

C’est la meilleure réponse pour valoriser notre site pour qu’il soit attractif et nous pouvons en être 
fiers.  

Tout cela est observé par nos dirigeants dont certains décident de l’affectation des charges de 

productions sur les sites industriels. 
 

C’est avec ses valeurs qui caractérisent le site de Chasseneuil que les équipes FO sont fortement 

mobilisées pour relayer ces messages auprès des Directions de GSC, du Territoire France et à 

chaque fois que nous rencontrons les responsables et les Dirigeants au plus haut niveau du Groupe. 
 

Des engagements ont été pris, certes les conditions conjoncturelles actuelles ne sont pas les plus 

favorables car une grande partie des sites industriels voient leurs charges diminuées par la baisse 

des enregistrements et la demande d’ajustement des stocks à la baisse. 
 

Cependant, point positif, lors du dernier CSE, la Direction locale a répondu à notre question et 

confirmée que notre site serait bien affecté au Cluster Home & Distribution. 

Pour la prochaine étape, la Direction doit annoncer l’arrivée d’un volume de charge d’environ 50 Kh 
pour orienter le site sur une nouvelle trajectoire avec des productions qui permettront d’engager des 
évolutions de processus gage de productivité en complément des activités actuelles et la meilleure 

garantie de stabilité des charges et de pérennité des ressources et des compétences techniques.  
 

Pour donner suite à l’interpellation de vos élus FO, la Direction GSC Europe a confirmé son 
engagement à maintenir la ligne des additifs LADT sur le site. Engagement obtenu dès la première 

heure et acté dans les différentes instances locales et centrales tant que les solutions ne seront pas 

trouvées. 
 

Votre syndicat FO reste attentif à cette situation que nous n’avons pas choisie pour interpeller les 

différentes directions GSC et France Opérations sur toutes dérives concernant le respect des 

engagements et des recrutements nécessaires au bon fonctionnement du site. 
 

Nous savons aussi nous adapter et si nous devions alerter et nous mobiliser nous serions prêts à 

prendre nos responsabilités comme nous avons su le faire de nombreuses fois historiquement sur 

le site de Chasseneuil. 


